

# Stargate - SG1 Teil 1

## Das Sternentor auf der Erde Teil 1

Von Naruto-Hyuga

### Kapitel 26: Der Sarkophag

Das SG-1-Team wird, nachdem Maik eine junge Frau vor dem Selbstmord bewahrt hat, gefangen genommen und gezwungen, Naquadah in einer Mine abzubauen. Maik wird verschüttet, jedoch durch einen Sarkophag geheilt. Danach verändert sich seine Psyche.

Matthias und das SG-1-Team erforschen den Planeten P3R-636. Dort beobachten sie, wie eine Gruppe, zu der Jaffakrieger und ein Zeremonienmeister gehören, Naquadah, einen begehrten Stoff der Goa'uld, durch das Sternentor liefern. Unweit davon entfernt ist das Lager mit einer Goa'uld-Pyramide zu sehen, zu dem die Gruppe zurückwandert. Dabei entfernt sich eine in einen Umhang gehüllte Person vom Rest der Gruppe, wie Maik entdeckt. Sie versucht Selbstmord zu begehen, wird aber von Maik im letzten Moment aufgefangen. Bei der schönen Frau handelt es sich um Prinzessin Shyla, die melancholische Tochter des Herrschers Pyrus, wie sich herausstellt, als die beiden und der Rest des Teams von Jaffa umzingelt, gefangengenommen und dem Anführer, ihrem Vater, vorgeführt werden. Er glaubt an eine Attacke auf die Prinzessin, glaubt ihren Angaben zu ihrer Herkunft nicht und hält sie für Diebe. Daher verurteilt er sie zur Minenarbeit in den Naquadah-Minen.

Während der Arbeit bespricht sich SG-1 über die Lage. Kathi glaubt nicht, dass es sich um Goa'uld handelt, da der Anführer nicht wie ein Goa'uld spricht und sie bei ihm auch nicht die Anwesenheit eines Goa'uld gespürt hat. Dann kommt ein Jaffakrieger und befiehlt SG-1, Naquadah abzubauen. Als Maik, während eines Fluchtversuchs, eine Spitzhacke nach dem Jaffa wirft, stürzt ein Teil der Decke herab und begräbt Maik unter sich. Jedoch ist es Kathi noch möglich festzustellen, dass Maik noch lebt.

Maik wird darauf von Jaffa ausgegraben und weggebracht. Als Maik wieder aufwacht, befindet er sich in einem Sarkophag. Als dieser sich öffnet, erwartet ihn bereits Shyla. Diese bittet ihn freundlich ihm zu folgen. Shyla zeigt Maik die Umgebung und erzählt ihm, dass Shylas Mutter ihr einst prophezeite, dass sie einen außergewöhnlichen Mann kennenlernen würde.

Zurück in den Minen erzählt Maik den anderen von dem Sarkophag und verspricht den anderen sie da rauszuholen, allerdings wirkt er, als ob er es damit nicht allzu eilig hätte und erzählt von dem Sarkophag. Wieder bei Shyla und deren Vater erfährt er,

dass Shylas Vater vor 700 Jahren den dort Herrschenden Goa'uld umgebracht hat. Maik fragt, wie er so lange leben könne, und der Vater antwortet, das das durch den Sarkophag möglich ist. Kurz danach überredet Shyla, Maik dazu, sich wieder in den Sarkophag zu begeben.

Eingehendes Wurmloch im Stargate-Center: Maiks Stimme sagt, das alles in Ordnung sei und keine Verstärkung nötig sei.

In den Minen erzählt Maik den anderen von der positiven Wirkung den Sarkophags. Als Matthias ihn eindringlich bittet, sie da rauszuholen, wird Maik wütend und sagt, dass er alles unter Kontrolle habe und daraufhin verlässt Maik die Mine. In der Mine hat Kathi eine Vision von Jolinar, dass der Sarkophag die Seele eine Person wegnimmt und sie dadurch aggressiver und Machthungriger macht.

Shyla bittet seinen Vater, der schon sehr kränklich wirkt, Daniel kurzzeitig gehen zu lassen, was dieser auch erlaubt. Daraufhin wird SG-1 freigelassen und geht durch das Sternentor zurück zur Erde.

Im Stargate-Center macht sich der Entzug des Sarkophags bemerkbar. Nachdem er seine Kündigung bei Dana abgegeben hat und aggressiv darum bittet, zurückzukehren, bricht er zusammen. In der Krankenstation befreit er sich, schlägt einen Soldaten und Dr. Jessi nieder und versteckt sich in einem Lagerraum. Als Matthias diesen betritt wird er von Maik attackiert. Als Maik, Matthias Pistole nimmt und ihn bedroht, lässt die Entzugserscheinung nach und Maik besinnt sich.

Nachdem er sich wieder erholt hat nimmt er seine Kündigung zurück und bittet um eine weitere Mission nach P3R-636, was ihm auch genehmigt wird. Dorthin zurückgekehrt, erfährt Maik, dass Pyrus trotz des Sarkophags gestorben ist. Als Maik, Shyla sagt, dass er sie nur liebt, wenn sie sich vom Sarkophag löst, nimmt sie eine Stabwaffe und zerstört voller Trauer den Sarkophag.